

Pour diffusion immédiate  
Le 12 décembre 2006

n° 06-244

## **Une exposition de photojournalisme jeunesse explore le domaine des relations saines**

WHITEHORSE – Neuf jeunes de Whitehorse ont récemment passé dix semaines à préparer une exposition de photojournalisme qui porte sur la façon dont les jeunes peuvent prévenir la violence à caractère sexuel et établir des relations saines.

« Cette exposition s’adresse directement aux jeunes Yukonnais et présente des points de vue locaux très réels », a dit M<sup>me</sup> Elaine Taylor, ministre responsable du Bureau de promotion des intérêts de la femme. « Une des particularités de cette exposition est qu’elle a été mise sur pied pour les jeunes, par les jeunes, et qu’elle offre aux jeunes l’occasion de participer et d’apprendre au sujet des assauts sexuels, de la prévention ainsi que des services et des ressources de soutien communautaire. »

Cette initiative a permis aux jeunes de développer de nouvelles aptitudes et leur a offert un nouvel exutoire artistique pour s’exprimer, de même qu’une occasion de participer à l’élaboration de cette campagne.

« J’aimerais dire aux décideurs qu’il devrait y avoir davantage de programmes comme celui-ci pour les jeunes », a dit Felicia Gordon, 18 ans. « J’ai beaucoup appris et j’espère que cette exposition encouragera d’autres jeunes à réfléchir à ce problème. »

La réception d’ouverture de l’exposition aura lieu le mercredi 13 décembre, de 15 h 30 à 17 h, dans le hall de l’édifice Elijah-Smith. Quelques-uns des photojournalistes seront présents. L’exposition se termine le 21 décembre.

Cette exposition s’inscrit dans une campagne d’éducation publique de longue durée, maintenant dans sa deuxième année, qui traite de la violence envers les femmes et les enfants. Le comité interorganismes Circle of Respect and Equality (C.O.R.E.), qui gère la campagne, est formé de 17 ministères, organismes non gouvernementaux et organismes de première ligne. Les gens qui ont appuyé directement le projet de photojournalisme comprennent le Bureau de promotion des intérêts de la femme, le Centre de travail adapté pour les jeunes, la maison de transition pour femmes Kaushee’s Place, l’Association yukonnaise des services à la famille, Skyward Outreach Services et le Collège du Yukon.

D’autres initiatives récentes qui traitent de la violence faite aux femmes comprennent la production de trois brochures : *Pour filles seulement*, *Pour garçons seulement* et *Comment aider une femme victime d’agression sexuelle*. Chacune de ces trois brochures offre des conseils pratiques pour réduire la violence à caractère sexuel à l’endroit des jeunes femmes.

- 30 -

Renseignements :

Albert Petersen  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
[albert.petersen@gov.yk.ca](mailto:albert.petersen@gov.yk.ca)

Julie Haywood  
Communications  
Bureau de promotion des intérêts de la femme  
867-667-8269  
[julie.haywood@gov.yk.ca](mailto:julie.haywood@gov.yk.ca)